



PRESSEINFORMATION – Juli 2011

## **Übergabe des Siegfried Marcus Preises an BMW Austria/BMW MINI Wien**

**Seit vier Jahren wird der Siegfried Marcus Preis an auszubildende Firmen und verantwortliche Personen in der Lehrlingsausbildung für besondere Verdienste verliehen. Bei der Abschlussfeier in der Siegfried Marcus Berufsschule am 30. Juni 2011 wurde der Preis an BMW Austria/BMW MINI Wien überreicht.**

Seit vielen Jahren unterstützen BMW Austria und BMW MINI Wien die Siegfried Marcus Berufsschule mit Lehrmitteln und Fahrzeugen (Auto und Motorrad). Für die Bundesseminare für Berufsschullehrer werden modernste Autos zur Verfügung gestellt. Beim letzten Bundesseminar vermittelte Ing. Roland Ratschenberger, Trainer bei BMW Austria, die neuesten Technologien aus dem Bereich Fahrerassistenzsysteme. Am Tag der Abschlussfeier führte er erstmals eine Schulung für Berufsschüler durch.

Die Zusammenarbeit zwischen BMW Wien und MINI Wien mit der Wiener Kfz-Berufsschule hat seit rund 15 Jahren Tradition. Für Ausbildungszwecke erhielt die Berufsschule in diesen Jahren mehrere Motoren, Motorräder, einen BMW 3er, einen MINI der ersten Generation und im April 2011 ein neues MINI Cooper Cabrio. Auch diverse Bauteile werden für den Unterricht in der Siegfried Marcus Berufsschule zur Verfügung gestellt.

„Dank der Zusammenarbeit mit Firmen wie BMW Wien und MINI Wien wird der hohe Ausbildungsstandard der Siegfried Marcus Berufsschule gefördert. Unsere Schüler können an neuesten Automodellen im Unterricht arbeiten und neueste Technologien kennenlernen“, sagt Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik Wien.

Seit neuestem fördern BMW Wien und MINI Wien die Website der Berufsschule und andere Aktivitäten im Bereich Öffentlichkeitsarbeit. Auf der Homepage der Siegfried Marcus Berufsschule wird das Unternehmen, die Möglichkeiten der Ausbildung und die vielseitigen Karrierechancen innerhalb des BMW Konzerns vorgestellt. Als 100prozentige Tochter der BMW Group bietet BMW Wien und MINI Wien ihren Lehrlingen und Mitarbeitern internationale Berufsmöglichkeiten. Die BMW AG agiert als Hersteller von Automobilen und Motorrädern ausschließlich im Premium-Segment. In über 50 Ländern der Welt gibt es Standorte für Forschung und Entwicklung, Produktion, Fahrzeugmontage und Vertrieb, in denen rund 100.000 Mitarbeiter beschäftigt sind. Nach der Lehre bei BMW Wien und MINI Wien stehen den Absolventen viele Wege offen.

An beiden Standorten sind im Durchschnitt 50 Lehrlinge in Ausbildung, 14 bis 15 schließen jedes Jahr ihre Lehre ab und viele von ihnen bleiben in den Betrieben. Als regionaler Ausbilder bieten BMW Wien und MINI Wien Schulabgängern die Chance,

## **PRESSEINFORMATION – Juli 2011**

moderne Kfz-Berufe zu erlernen und die Karrierechancen innerhalb der Welt von BMW und MINI zu nutzen.

„Wir bilden gern junge Menschen aus“, sagt Hans-Joachim Mummert, Leiter BMW Wien und MINI Wien Donaustadt. „Unsere erfahrenen Mitarbeiter geben ihnen ihr Know-how weiter, da sie ganz genau wissen: Gut ausgebildeten motivierten jungen Kollegen gehört die Zukunft und damit gehört sie auch uns!“

### **BILD: Preisübergabe**

V. l. n. r.: Johann Wawritschek (BMW Wien Lehrlingsausbildung), Christian Slanina (Leiter Service BMW MINI Wien Donaustadt), Hans-Joachim Mummert (Leiter Filiale BMW MINI Wien Donaustadt), Dir. Markus Fuchs (Berufsschule für Kfz-Technik), Gerald Stöllinger (Leiter Systeme bei BMW Austria) und Ing. Roland Ratschenberger (Trainer bei BMW Austria).

### **KONTAKT:**

**Siegfried Marcus Berufsschule Wien**

**1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735**

**[www.siegfried-marcus-berufsschule.at](http://www.siegfried-marcus-berufsschule.at)**

#### **Pressearbeit:**

**Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net® die Werbeagentur für die Kfz-Branche**

**Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: [service@4rad.net](mailto:service@4rad.net), [www.4rad.net](http://www.4rad.net)**